

OK le 09/02/2020

REPUBLIC DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA

COMMUNE D'OLANGUINA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGION

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

OLANGUINA COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE LA COMMUNE D'OLANGUINA

AVIS DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°01/AONO/C-OLANGUINA/CIPM/2026 DU 30 JANVIER 2026 EN

PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE
REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE OLANGUINA EMVAN -NKOLESSONG (20 KM)
BRETELLES NKOSSO-BIWONG (5KM) AVEC DALOT A VITOUTOU ALANGUENA - AKOM
CARREFOUR MVOG-ZE DANS LA COMMUNE OLANGUINA DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA REGION DU CENTRE
(LOT 01)

FINANCEMENT : BIP MINTP 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre de la campagne d'entretien des routes pour le compte de l'exercice 2026, Le Maire de la Commune d'Olanguina, Maître d'Ouvrage, lance un dossier de consultation (DAO) pour l'exécution des travaux de réhabilitation de la route COMMUNALE OLANGUINA EMVAN -NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES NKOSSO-BIWONG (5KM) AVEC DALOT A VITOUTOU ALANGUENA - AKOM CARREFOUR MVOG-ZE DANS LA COMMUNE OLANGUINA DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA REGION DU CENTRE.

2. Consistance des prestations

L'objet du présent Dossier de Consultation, comprennent notamment :

- Installations ;
- Nettoyage et terrassements ;
- Assainissement et drainage.

3. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 120 000 000 (cent vingt millions) de francs CFA.

1. Délai(s) prévisionnel(s) et lieu(x) de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage ou le Maître d'Ouvrage Délégué pour la livraison des travaux objet du présent Dossier de consultation est de Cinq (05) mois calendaire. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

2. Participation et origine

La participation au présent appel d'offre est ouverte aux entreprises possédant une bonne expérience dans la réalisation des prestations similaires et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des prestations.

3. Allotissement

Les travaux sont constitués d'un lot unique comme suit

N° lot	Région	Département	Tronçon	Budget Prévisionnel TTC	Délai (mois)	Type d'intervention
Unique	Centre	MEFOU et AFAMBA	REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE OLANGUINA-EMVAN - NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES	120 000 000	05	Réhabilitation

		NKOSSO-BIWONG AVEC DALOT A VITOUTOU LINEAIRE TOTAL 25 KM ALANGUENA – AKOM CARREFOUR MVOG- ZE DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA		
		TOTAL		

4. Cautionnement provisoire (garantie de soumission):

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission acquitté à la main, **d'un montant de 500 000 (cinq cent mille) FCFA du montant prévisionnel sollicité délivré par un établissement bancaire de premier ordre ou Assurance agréé par le Ministère en charge des Finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Sous peine de rejet, le cautionnement de soumission devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois. L'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de premier ordre, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture de plis est irrecevable. De même, toute caution de soumission non-timbrée au tarif en vigueur (timbre fiscal) ou non approuvée par une attestation de dépôt (ou un récépissé de dépôt de caution) délivrée par la Caisse des Dépôts et Consignations (CEDEC) sera considérée comme non-conforme à la réglementation en vigueur, donc irrecevable.**

5. Consultation du Dossier d'Appel d'offre :

Le dossier peut être consulté auprès du Maître d'Ouvrage au Secrétariat Général de la Mairie d'Olanguina.

6. Acquisition du Dossier d'Appel d'offre:

Le dossier d'Appel d'offre sera obtenu à la Mairie d'Olanguina sur présentation d'une quittance de versement à la recette municipale d'Olanguina d'une somme non remboursable de cent mille (100 000) F CFA au titre des frais d'achat DAO.

7. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tel devra parvenir sous plis fermés à la Mairie d'Olanguina au plus tard le **26 Février 2026 à 12 heures (heure locale)** et déposée contre récépissé. Elle devra porter la mention :

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°01/AONO/C-OLANGUINA/CIPM/2026 DU 30 JANVIER 2026 EN
PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE
REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE OLANGUINA EMVAN -NKOLESSONG (20 KM)
BRETELLES NKOSSO-BIWONG (5KM) AVEC DALOT A VITOUTOU ALANGUENA – AKOM
CARREFOUR MVOG-ZE DANS LA COMMUNE OLANGUINA DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA REGION DU CENTRE
(LOT 01)**

**FINANCEMENT : BIP MINTP 2026
(A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)**

8. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

9. Ouverture des offres :

L'ouverture des offres aura lieu le **26 Février 2026 Dès 13 heures précises** dans la salle de Conférences de la Mairie d'Olanguina.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1^{ère} étape: Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1) ;
- 2^{ème} étape: Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres financières (volume 2) ;
- 3^{ème} étape: Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres techniques (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

10. Critères d'évaluation des offres :

Critères éliminatoires

- 1) Absence de la caution de soumission à ouverture des plis;
- 2) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisé 48 heures après l'ouverture des offres.
- 3) Dossier Technique incomplet pour absence de l'une des pièces suivantes :
La déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP;
- 4) Dossier financier incomplet ou absence de l'une des pièces suivantes :
 - Le bordereau des prix unitaires (BPU) (pièce 6) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres, rempli de manière lisible ;
 - Le devis Quantitatif et Estimatif (DQE) ;
 - Le sous – détail des prix unitaires.
- 5) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 6) N'avoir pas obtenu au moins un total de 70% des critères essentiels, soit 20 critères sur l'ensemble des 20 critères essentiels dans l'offre technique.
- 7) Absence d'une attestation de visite de site signé sur l'honneur par l'Entreprise
- 8) Absence du certificat ou le dépôt de catégorisation des Entreprise

Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 30 critères sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Le personnel d'encadrement proposé sur 08 critères ;
- b) Le matériel à mobiliser sur 13 critères ;
- c) La Visite des lieux sur 02 critères ;
- d) Références techniques 02 critères ;
- e) Capacité financière et méthodologie 03 critères ;
- f) CCAP et CCTP 02 critères.

11. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

12. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités administratives, techniques et financières requises.

13. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès Du Secrétariat général de la Mairie d'Olanguina.

NOTA : « pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC aux numéros suivant : 222 203 732/658 2622 682/651



Ampliations :

- ARMP ;
- DDMINMAP/MAF ;
- DDMNEPAT/MAF ;
- DDMINTP/MAF ;
- PCDPM/MAF ;
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIV ;

REPUBLICUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

.....
REGION DU CENTRE

.....
DEPARTEMENT DE LA MEFOU
ET AFAMBA

.....
COMMUNE D'OLANGUINA

.....
SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

.....
CENTRE REGION

.....
MEFOU AND AFAMBA
DIVISION

.....
OLANGUINA COUNCIL

.....
SECRETARIAT GENERAL

INTERNAL TENDER BOARD OF OLANGUINA COUNCIL

N° 01...../ONIT/C/OLANGUINA-C//26 OF FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION WORKS OF OLANGUINA-EMVAN – NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES NKOSSO-BIWONG AVEC DALOT A VITOUTOU LINEAIRE TOTAL 25 KM ALANGUENA – AKOM CARREFOUR MVOG-ZE ROAD IN THE COMMUNE OF OLANGUINA, DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION.

FINANCING: BIP MINTP 2026

1. Subject of the invitation to tender

, The MAYOR OF OLANGUINA COUNCIL, contracting Authority, launches on behalf of the Municipality of Olanguina, an Open National Invitation to Tender in emergency procedure for, launching a consultation file (DC) for the execution of rehabilitation works on the **OLANGUINA-EMVAN – NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES NKOSSO-BIWONG AVEC DALOT A VITOUTOU LINEAIRE TOTAL 25 KM ALANGUENA – AKOM CARREFOUR MVOG-ZE** road of Olanguina council, Mefou and Afamba Division, Centre Region.

2. Allotment

The works shall be constituted by a single lot:

Les travaux sont constitués d'un lot unique comme suit :

N° lot	Région	Département	Tronçon	Budget Prévisionnel TTC	Délai (mois)	Type d'intervention
Unique	Center	MEFOU et AFAMBA	REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE OLANGUINA-EMVAN – NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES NKOSSO-BIWONG AVEC DALOT A VITOUTOU LINEAIRE TOTAL 25 KM ALANGUENA – AKOM CARREFOUR MVOG-ZE DANS LA COMMUNE D'OLANGUINA	120 000 000	05	Réhabilitation
TOTAL						

Provisional guarantee

Offers must be accompanied by an interim bond (guarantee of bid) established according to the model indicated in the Tender File by a senior bank approved by the Minister in charge of Finance. The AMOUNT in FCFA of that guarantee is mentioned in the following table.

N° Lot	Forecast Amount	Amount of Submission Caution
Only	120 000 000 FCFA	500 000 f

3. Provisional bid bond:

Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed and stamped bid bond, issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 14 of the Tender File (TF), of an amount is not more than 2 % of the estimated cost of the contract all taxes inclusive (ATI), in accordance with the Order in force and valid up to thirty (30) days beyond the initial date limit of the validity of bids. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or financial body of first category authorised by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead to the immediate rejection of the offer. A bid bond submitted but that does not have any relation with the consultation concerned shall be considered as absent. The bid bond presented by a tenderer at the bid opening session shall not be accepted. In the same, any bid bond not fiscally stamped and not approved by the Deposits and Consignments Fund (DCF) administration will be rejected.

4. Acquisition of tender file

The file is obtainable at Mfou Divisional Office against payment of a non-refundable sum of One hundred thousand (100 000) CFA francs payable Divisional Receipt of finances OLANGUINA or by the sense Perception Olanguina.

5. Submission of bids

Each bid drafted in English or French in seven (7) copies comprising the original and six (6) copies marked as such, should reach at Mfou Divisional Office no later than 26 February 2026 at 12 (local time) and should be labelled:

**"OPEN CONSULTATION REQUEST N°01/OCR /C.OLANGUINA/CIPM/2026 OF 30 JANUARY 2026
FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION WORKS OF THE OLANGUINA-EMVAN –
NKOLESSONG (20 KM) BRETELLES NKOSSO-BIWONG AVEC DALOT A VITOUTOU LINEAIRE TOTAL
25 KM ALANGUENA – AKOM CARREFOUR MVOG-ZE ROAD IN THE COMMUNE OF OLANGUINA,
DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION.**

FINANCING: BIP MINTP 2026

"To be opened only during the bids opening session"

6. Admissibility of bids.

Offers made after the date and time of filing offers or those that do not respect the method of separating the financial offer from administrative and technical offers will be inadmissible.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or in copies certified by the issuing service, in accordance with the stipulations of the Special Bidding Regulations.

They must be less than three (03) months old on the original date of the tendering.

7. Opening of bids

The bids (administrative documents, financial and the technical bids) shall be opened in one phase.

The bids opening session shall be held on **26 February 2026** at 1 PM (local time) by the Tenders Board of the Olanguina in conferences room located at Olanguina council.

The folds will be opened in a time and in three stages:

- Stage 1: Opening of envelope A containing administrative documents (volume 1);
- Step 2: Opening of envelope C containing financial offers (volume 2);
- Step 3: Opening of the B envelope containing the technical offers (volume 3).

Only bidders may attend or be duly represented by a person who knew well the file of their choice.

8. Evaluation criteria

[Evaluation criteria are of two types: eliminatory and essential criteria. The aim of these criteria is to identify and reject incomplete bids or bids which do not comply with the essential terms laid down in the Tender File especially relating to the admissibility of administrative documents, compliance of the technical bid with the

[Special Technical Specifications of the Tender File as well as the qualification of candidates]..

A. Eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted for evaluation follow essential criteria. Failure to comply with these criteria shall lead to the rejection of the tenderer's bid.

These are:

1. Absence of the bid bond;
2. Failure to produce during the 48-hour deadline after the bids opening session, an administrative document which was absent or non-compliant;
3. The Declaration of Honour attesting that the bidder has not abandoned a contract in the past three years that it is not on MINMAP's list of failing companies
4. False statement or falsified document;
5. Lack of Quantitative and Estimating quotes;
6. Absence of the above-detail of unit prices
7. Absence of attestation of visit site signed by the MAYOR and the co contractor.
8. 7. Absence of attestation Categorization

B. Essential criteria

The evaluation of the technical offers will be based on 28 criteria based on the following essential criteria:

- a) The proposed coaching staff (Exhibit 9.5) on **08 criteria**;
- b) The material to be mobilized on **13 criteria**;
- c) Visiting the premises on **02 criteria**;
- d) Technical references on **02 criteria**;
- e) Financial capacity and methodology on **03 criteria**;

9. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for Ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

10. Award

The contract will be awarded to the bidder with the lowest-valued bid and meeting the required administrative, technical and financial capabilities.

11. Further information

Further technical information may be obtained during working hours at Olanguina cuncil.
ONAC 222 203 732/658 2622 682/651



Olanguina, the 30-01-2026
**THE MAYOR OF OLANGUINA COUNCIL
(CONTRACTING AUTHORITY)**

Copies :

- ARMP ;
- DDMINMAP/MAF ;
- DDMNEPAT/MAF ;
- DDMINTP/MAF ;
- CHAIRPERSONS OF TB /MAF ;
- NOTICE BOARD;
- ARCHIVES/CHRONO.

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE DU CAMEROUN
AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS
ARMP
CENTRE REGIONAL DE REGULATION DES
MARCHES PUBLICS DU CENTRE
OURRIER ARRIVEE N° 120

09 FEB 2026